

EL MUNDO

DIARIO ILUSTRADO DE LA MAÑANA

BUENOS AIRES, VIERNES 15 DE MARZO DE 1963

Vendrían Hoy Otros Refugiados de la OAS

MADRID, 14 (AFP). — Otros tres miembros de la OAS, expulsados por el gobierno español, se trasladarían a la Argentina. Según se informó, los insurrectos franceses Jean Claude Peres, Ivon Casals y un tal Denks (su identidad nunca fue revelada por las autoridades españolas), serán embarcados en la fecha con destino a la América del Sur. Aunque se ignora el

destino exacto de los tres expulsados, se adelanta en fuentes bien informadas que, como en el caso de Jean Gardes y Sarrien, sería Buenos Aires o Asunción.

El primero de los nombrados fue detenido el 26 del mes pasado en un gimnasio de Madrid, mientras que Denks lo fue unos días antes en San Sebastián. Por su parte, Casals fue arres-

tado hace bastante tiempo como consecuencia de una "redada" efectuada en la región de Pamplona.

Los tres expulsados fueron condenados a distintas penas por los tribunales militares franceses y el gobierno de París reclamaba al de Madrid la extradición de todos los refugiados franceses, pero sin ningún resultado.